



みんなの家だより 4月号

R6/4/10

ようやく待ちに待った春がやってきました。春は天候が良くても風が強い日が多く、なかなか外に出られない日が多かったですが「三寒四温」「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉は通りですね！桜以外にも、木蓮、木瓜（ぼけ）、雪柳などあちこちで春の花が見られるようになりました☆送迎の車中や戸外歩行でも春を楽しんでいきましょう！



サックス演奏会

3/8（金）に先月号でお知らせした、平井川の河川敷で出会ったサックス奏者の方が演奏しに来てくださいました。

演歌を中心に約10曲（みだれ髪、銀座の恋の物語など）披露してくださいました。初めて聞くサックスの生演奏に皆さんうっとり♡「素敵な音色ね」「この曲は昔よくカラオケで歌った思い出の曲なのよ。若い頃が蘇ってくるわ。」「感動して涙が出ちゃった」と皆さん大絶賛でした！「リンゴの歌」では皆さん拳を上げて盛り上がりました。おやつ時間も「久しぶりに胸が熱くなったわ」と余韻に浸られていました(#^^#)



次の演奏会の依頼も調整中ですので、今回聞けなかった方は楽しみにしててください☆

フールの響きコンサート

3/23（土）日ごろ音楽療法でお世話になっている松木美枝先生とフルート奏者の大津祐果さんによるミニコンサートが行われました。いつもは元気いっぱいの松木先生、今日のドレスアップした姿を見た皆さんはしばらく誰だか分からないご様子でした（笑）

歌謡曲、童謡、クラシックと様々なジャンルの曲に、松木先生のピアノと美しいフルートの音、さらには松木先生のご主人が演奏されるカホンという見慣れない打楽器まで登場し、知ってる曲と一緒に歌い、しっとりした曲にはウツリ聴き入ったり、午後のひと時、ゆったりと音楽を愉しまれました。松木先生とご主人のご夫婦ならではの息の合ったピアノの連弾も素晴らしかったです♪



また前職がミュージカル俳優というちょっと変わった経歴の持ち主である、みんなの家0職員も松木先生とのコラボで歌を披露させていただきました。沢山の舞台でつちかった表現力で「なごり雪」「時には昔の話を」の二曲を歌い、皆さんからは「あの職員さん？いつもの雰囲気とは違うから分からなかった！素敵ね♡」とお褒めの言葉をいただきました。アンコール曲の演奏もあり「ピアノはもちろん素敵だけど、フルートやカホンという楽器を聴く機会なんてないから、とってもいい時間だった」と、サックス演奏会に続き今回のコンサートも皆さんに大変お喜びいただけましたようでした。松木先生も「また機会があったら是非」と仰っていたので楽しみです♪♪

🌸 プレゼント&卒園式

今年もあすなる保育園・西秋留保育園のぞう組さんに卒園のお祝いとしてランチョンマットとおまんじゅうをプレゼントしました。ランチョンマットを見るとぞう組さんが「わ～すごい！」と喜んでくれて、卒園おめでとうございますというと「ありがとうございます」と大きな声で返事をしてくれて笑顔の皆さんでした。帰る際は子ども達が何度も握手してくれてとっても嬉しそうでした。



みんなも素敵な笑顔でしたね！

また、卒園式の前に皆さんで紙吹雪を用意しました。お祝いの言葉を皆さんが心を込めて書いて下さいました。ありがとうございました。



🌸 お誕生日祝い

みんなの家で男性最高齢99歳のお兄さんに、女性最高齢101歳になられたお姉さんへお誕生日プレゼントの授与をお願いしました。沢山の時代を見てこられた皆さんのお話に、職員はいつも興味津々です。これからもお元気で、また色々なお話を聞かせて下さいね！！



～お礼～

◎3/8（金）4年ぶりに家族懇談会を開催しました。お忙しい中、多くのご家族にご参加いただきましてありがとうございました。ご自宅での様子を知る事ができ、反対にみんなの家での様子もお伝えすることが出来て有意義な時間を過ごさせて頂きました。これからも、ご家族・ご利用者さんが快適にご利用できるよう努めてまいります。今回参加できなかったご家族の皆様も次回お待ちしております。

◎改めまして、令和6年能登半島地震により被災され方々に心よりお見舞い申し上げます。あすなるみんなの家でも震災直後より募金活動を行ってまいりました。皆様の温かいお心遣いによりお寄せいただいた義援金¥47,813は一日も早い被災地復興の願いを込め、社会福祉協議会を通じて寄付させていただきました。多大なるご協力を賜り、誠にありがとうございました。

